

Paella im Gemeinschaftsraum Alterssiedlung Hausen am 13. Oktober 2011

Die Konversationsgruppe Französisch, Englisch, Spanisch, die Nähstube und Bewohnerinnen der Alterssiedlung Hausen treffen sich zu einer Paella.

Am 13. Oktober, wurden von Sigi + Terje Wölner einige Forum 60 plus Mitglieder zu einem Paella – Essen eingeladen. Zur Mittagszeit trafen wir uns, 13 Personen, im Gemeinschaftsraum der Alterswohnungen in Hausen.

Nach dem Aperero servierte man uns aus einer riesigen Pfanne die Paella. Alle Teilnehmenden griffen kräftig zu und rühmten Sigis Kochkünste. Anschliessend gab es den originellen Wölner – Dessert im Blumentopf mit Spritzkanne. An dieser Stelle, möchten wir der Fam. Wölner für ihre Bemühungen zum schönen Beisammensein, recht herzlich danken.

Margrit + Hansruedi Keller

